

UNION RADIO. - El Consejo de Ministros a que nos referímos ayer terminó a las diez y media de la noche. A la salida manifestó el Presidente noticias de orden general sobre la situación y que continuaria al día siguiente el Consejo. Se tomó acuerdo sobre el fallo del Tribunal Popular que había condenado a muerte al ex Ministro Sr. Salazar Alonso; se acordaron también algunas normas a emplear sobre disciplina en las milicias (puebla evidente de que en materia tan importante esta necesitada de sanciones). Anunciando una amplia declaración ministerial al país. Ceses de Notarios y de Jefes y Oficiales. Se hace a Portugal nueva invitación para que concurra a la reunión internacional que tiene por objeto tratar de la no intervención de los asuntos de España. Las colonias escolares que tenían su residencia en el Norte de España llegan a Madrid por la intervención del Comité Internacional de la Cruz Roja. - Alvarez del Vayo ha anunciado una nota de protesta por el auxilio que a los nacionistas prestan algunas potencias europeas y dice que llevará el asunto a la Sociedad de Naciones. El Ministro de la Gobernación ha dado una orden para que no entre ni salga en Madrid nadie sin que tenga conocimiento su Ministerio y para ello ha ordenado tanto a los hoteles, pensiones, como casas particulares que todos los días dan cuenta de este respecto en relaciones que se cerrarán a las seis de la tarde y si la altération fuera después de esta hora, que se avise por teléfono al Ministerio y al Merciado creado con esa finalidad; ello prueba la desconfianza del Gobierno y la inseguridad que tiene con respecto al interior de la ciudad. También dispone el Ministro de la Gobernación que todos los coches de tracción mecánica, cualquiera que sean sus características, camiones, camionetas, coches de turismo, de empresas públicas o particulares, y sin más excepción que los coches con misión oficial, se presenten en los garajes de la Plaza de Toros y en el de la Empresa Sayago. Esta noticia es también muy significativa y queda a la consideración del lector lo que supone el quedarse sin un sólo coche una población como Madrid. Araquistain ha llegado a Valencia de paso para París. El Jefe del Gobierno y Ministro de la Guerra estuvo ayer en Toledo para inspeccionar la marcha de las operaciones en este sector. Se dice que Benavente se encuentra en Valencia alojado en casa de una actriz. Los industriales y comerciantes piden la elevación de precios pero parece que el Gobierno se opondrá a ello. La Prensa sigue ocupándose de la transformación de las milicias en ejército regular y de la unión interna como medio de no ser derrotados. Ciertad hace referencia a las ofensivas

llevadas a cabo por las fuerzas próximas a Madrid no han llenado sus objetivos (como no consigna cuales sean estos, nos quedamos con el hecho de que la ofensiva la llevan los nuestros) anuncia que estarán en momentos decisivos. El 2º Batallón de la columna de Angel Pestana, el Batallón Deportivo, la Sociedad Baluarte, Radio Oeste, Batallón Telma, Milicianos ferroviarios, Batallón Pablo Iglesias, Enrique de Francisco y el de los funcionarios municipales, son llamados para presentarse con urgencia, sin excusa ni pretexto en sus respectivos cuarteles. La C.N.T llama a todos los chóferes para que se presenten en su domicilio social sean o no adscritos a la Asociación. Todos los Médicos de Madrid son requeridos para que se presenten en el Colegio Médico para que acreyden donde prestan sus servicios.

De Oviedo, Granada, Granda, Montoro, y Centro actividad bólica y los acostumbrados comentarios. En el sector Toledo acusa lugeros combates entre ambas vanguardias y actividad aerea.

RADIO ITALIA. - **Entrevista.** - A consecuencia de la ejecución de tres hermanos del vicenciano uruguayo en Madrid, hallados entre otros muchos del odio comunista, el Gobierno de Uruguay ha decidido la ruptura de las relaciones diplomáticas con Madrid. La noticia ha causado gran impresión en Madrid.

BUSELAS. - Prosigiendo las investigaciones por el suministro de armas a España, la policía gubernativa descubrió entre los documentos de la cartera del Capitán español Huesca la comprobación de que las gentes de Madrid mantenían relaciones con fábricas belgas de material para el suministro de armas.

LISBOA. - El periódico O Século confirma la toma de Torrijos por las tropas nacionistas. Con respecto a esta noticia nos remitimos a la consideración que hacíamos en nuestro número de ayer para que se tenga en cuenta que la noticia es de procedencia del periódico portugués recibido en Roma por correo, y, por tanto, de la toma de dicho pueblo debe hacer varios días y ello confirma la hipótesis que hacíamos de que algunos de los combates ofensivos de nuestras columnas que tienen por objetivo Toledo, han sido reñidos pasado Torrijos.

VALLADOLID. - El Comandante Militar de las Islas Baleares ha comunicado al Cuartel general de los nacionistas en Valladolid la ocupación de Ibiza donde los gubernamentales habían sustituido la cantidad de dos millones de pesetas antes de perderla. Esta cantidad estaba depositada en la única entidad bancaria de la Ciudad.